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SCHLAGWÖRTER: AStA, Global Brigades, AG 
Modellstudiengangs-Entwicklung, Fachschaftsfahrt  
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è Beginn Tagesordnung 

 
TOP 1: Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 

¼ Eröffnung der Sitzung um: 18:04 Uhr 

J Anzahl anwesender abstimmungsberechtigter Mitglieder: 6 

] Abstimmungsberechtigung: nicht gegeben 
 

 
TOP 2: Genehmigung des Protokolls/der Protokolle der letzten Sitzung/en 

Abstimmung nach Wiedereinstieg in TOP 2: 

4 Protokoll vom 11.11.2014: 8j / 0n / 1e à  angenommen mit eingereichten Änderungen 
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TOP 3: Genehmigung der Tagesordnung, Eilanträge, Bestimmung 
Diskussionsprotokollant 

F Anmerkungen zur Tagesordnung: 
•  

! Eilanträge:  

EILANTRAG BEGRÜNDUNG 

" Transponder für Kathrin vom TBK Falsche Transponderformulare hätten 

vorgelegen sodass sie keinen ordentlichen 

Antrag einreichen konnte, sie müsse aber 

dringend eingearbeitet werden und brauche 

dazu Fachschaftszugang  à 

8j / 0n / 0e à angenommen 
 

3 Genehmigung der Tagesordnung: 9j / 0n / 0e à  angenommen/abgelehnt 

? Diskussionsprotokollant: Lena 
 

 
 
TOP 4: Ankündigungen des Vorsitzenden 

• keine Ankündigungen 
 

 
 
TOP 5: Der AStA stellt sich vor  

# Vortragende/r: Raphael Kiesel 

$ Vortrag: 

• Aufgaben AStA:  

• DKMS-Projekt , Lob an Matthias wg. Helfer-Tool auf der Website  

• Semesterticketverhandlungen:  

o nach dem Desaster 2011 gab es die Personenmitnahme zu dem erhöhten 

Preis; auf drei Jahre gesehen wird sich der Grundpreis um ca. 10% erhöhen, ist 

aber relativ immer noch deutlich weniger als normale Bürger zahlen müssten  

o Grundpreis 102, 42€ à 113 € in drei Semstern, linearer Anstieg des Preises 

geplant um es fair zu machen  

o Preis der Personenmitnahme ist um knapp 100% gestiegen, DB steht nicht 
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hinter der Personenmitnahme , Angebot für ASEAG- Mitnahme ist aber auch zu 

teuer; Problem FH-Jülich: hier wäre nur eine Personenmitnahme im Zug sinnig ; 

für 80% der Menschen, die an der Online-Umfrage teilgenommen haben (10%) 

würde sich das nicht lohnen 

o 10.12 Vertragsverhandlung, 11.12 Unterschreibung 

• Aufgaben und Menschen im ASTA:  

o Übernimmt die Erstsemesterarbeit der anderen Fachschaften  

o Team aus 6 Referenten 

o Raphael à Vorsitz 

o Helene: Referat für Publikationen und Marketing:  à Hinweis auf den 

Adventskalender des Asta mit Aufgaben und täglichen Preisen im Wert von 

1500 €; Relatif à Thema Blutspenden aus dem UKA wird im nächsten Heft 

vorigestellt  

o Ben: Lehre und Hochschulkommunikation à FSten intern, FSextern und 

international 

o Kathi: Veranstaltungen à Kulturelle und politische Bildung, z.B. heute 

Stadtführung, Semesteranfangsparty 

o Arno: Soziales à Wohnberatung, Bafög, Probleme aus dem persönlichen 

Bereich 

o Philipp: Finanzen und Organisation: Geld für Semesterticket, und 

Kassenprüfung  

• Diskussion:  
 
• Frage Kathi: Warum linearer Anstieg? Zahlen dann nicht die, die in drei Jahren anfangen 

für uns jetzt mit? Antwort: Nein, denn Preisanstieg geschieht mit dem allgemeinen 
Preisanstieg  

• Hummel: 2011 im Studierendenparlament sei die Vermutung aufgekommen, der Preis für 
die Personenmitnahme sei willkürlich; Es wurde ein Gutachten in Auftrag gegeben zur 
Nutzung der Personenmitnahme, Daten von statisda.com ; ohne Ergebnisse, nur 
Darstellung des Umfrageverfahrens, wichtige Daten hätten aber gefehlt, u.a. die PLZ und 
wie weit die Menschen Gäste mitgenommen haben  

• Tino: Also lagen keine validen Daten vor? Antwort: Aus Sicht des AStA nicht, AVV und 
IVV sehen die Daten aber als valide an, DB ist grundsätzlich gegen die Mitnahme und sei 
sehr unkooperativ in den Verhandlungen gewesen; FH sei wahrscheinlich bereit, auch 
den hohen Betrag von 5,35€ für die Mitnahme zu bezahlen, TH aber nicht, im Moment 
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liegen drei Verträge vor, einer von denen wird es werden à Herzliche Einladung in die 
Couvenhalle am 10.12. zur SP zur Diskussion 

• Hummel: Kann man nicht die Gutachter für das verpfuschte Gutachten zur 
Verantwortung ziehen? Antwort: Wird schwierig, sind aber noch nicht bezahlt.  

 
JULIAN UND NADA KOMMEN à 8 ABSTIMMUNGSBERECHTIGTE  

 
• Julian: Wie steht der AStA zum Wissenschafts-Arbeitszeit-Gesetz? Diskussionen: 

Verträge/Vereinbarungen von potentiellen Doktoranden, vor allem in der Medizin und 
Biologie: Mediziner unterschreiben Verträge und sind damit wissenschaftlich tätig à 1. 
Anstellung in der Wissenschaft, muss nach 15 Jahren nicht mehr befristet angestellt 
werden, bei Biologen sind das sieben Jahre (Studienzeit?) à 6 Jahre Hiwi, was dann à 
AStA hat sich jetzt noch nicht explizit mit dem Thema auseinander  gesetzt, extra Termin 
wird vereinbart à setzen sich zusammen 

• DANKE vom AStA für Rettungssanis bei ESA;  
• Mail von Nicole Klinkenberg wg. Jahresgespräche mit Prof. Krieg à bitte um 

Rückmeldung zum Austausch mit dem Prorektor  
• Fachschaftsschulung : 9/10. 12 

ü Ergebnis der Diskussion: 

• Die Fachschaft dankt dem AStA für den Besuch  

? Bemerkungen:  

Action Items: 

• - 

Verantwortliche Personen: 

• - 

Deadline: 

• - 
 

 
 
TOP 6: Berichte aus den Semestern  

1. Semester • Lernen Chemie im Moment, Klausur am 9.12. 

# Vortragende/r: Jan 

3. Semester • Kleiner Konflikt mit Prof. Knüchel-Clarke, da die VL auf 

Englisch bei einigen auf wenig Gegenliebe stieß, Klausur war 

aber fair 

• RNSP und Patho wurden geschrieben, Pharma und Epi 

kommen nächste Woche 

# Vortragende/r: Lena, 

Lisa 

5. Semester • Präppen Gastro läuft, OSPE am 17.12. à mündlich und 

schriftliche Prüfung wieder auf zwei Tage aufgeteilt, Rotation 

an Präptischen funktioniert; am 12.12. Umwelthygiene- 

Prüfung  

# Vortragende/r: Kathi 
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7. Semester • Heute Palli/Schmerzmedizin-Klausur à Klausur hatte Fehler, eine 

Frage war in Palli doppelt, insgesamt wenig Lernaufwand bei gutem 

Ergebnis; allgemeine Verwirrung, warum die Mailadresse auf der 

Klausur abgefragt wurde 

# Vortragende/r: Matthias, 

Lukas 

9. Semester • Blöcke laufen wie eh und je 

# Vortragende/r: Julian 

PJ • Läuft seit einer Woche; Verteilung der PJ-Stellen sorgt wie 

immer für Verwirrung 
# Vortragende/r: 

Azykliker • Famulaturen laufen; ab 1.12. wieder lernen 

# Vortragende/r: 

Constantin, Benedikt 
 

	  
	  

ALENA BETRITT DEN RAUM à 9 ABSTIMMUNGSBERECHTIGTE MITGLIEDER  
 

GO-ANTRAG 

Antrag: Wiedereinstieg in TOP 2 

Gegenrede: nein 

Rückzug: nein 

	  

NADA GEHT à 8 ABSTIMMUNGSBERECHTIGTE MITGLIEDER  
	  
TOP 7: Berichte des Rates  

Vorsitz • Es gibt ein neues Hochschulgesetz, 2 Paragraphen können 

übernommen werden à Zusätzliche Vertreter der 

studentischen Hilfskräfte und ein Vertreter für behinderte und 

chronisch Kranke könnte für Kommissionen von den 

Studierenden gestellt werden 

• Laut der Strukturkommission dürfen wir entscheiden, ob wir 

das wollen, Entscheidung auf dem nächsten Fakultätsrat am 

8.12. à Meinungsbild: einstimmig abgelehnt (HIWIs sind 

sowieso zumeist Studierende, werden damit also von der 

Fachschaft vertreten, ebenso vertreten wir chronisch Kranke, 

# Vortragende/r: Lukas 
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außerdem wäre der Posten nur mit einem Vetorecht 

ausgestattet, sodass wir quasi eine Stimme „verlieren“ würden)  

• Fakultätsrat am 8.12. à Themen, die noch vorgetragen 

werden müssen, GHandI hat den Lehrpreis gewonnen  

Finanzen • Den Finanzen geht es gut. 

# Vortragende/r: Lukas 

Studium und Lehre • 29.10.2014: KO-Gruppe 

• Titelentzugsverfahren- Entzug der Venia Legendi ( PD. → 

Dr.med.habil.) potentielle Entzugskandidaten 10/9 P.Ds, die 

sich nicht auf die Aufforderung mehr Lehre zu machen 

gemeldet haben ( Klinker und Grundlagenforscher), Schwer 

einen Überblick zu bekommen, da APLler auch „ vererbt 

werden“  

• Klausurtagung am 26.02.15 unter dem Thema : Praktische 

Fertigkeiten und Wissenschaftlichkeit!?!  Es soll über die 

Empfehlungen des Wissenschaftsrats gesprochen und auf die 

SWOT-Analyse von der letzten Klausurtagung eingegangen 

werden. Es wird wieder einen Impulsvortag der Fachschaft 

geben. 

• Besprechung von Habilitationen und Apl- Anträgen 

• Verschiedenes. Famulantenbörse in Sachsen-Anhalt 

• 29.10.14 offizielle Übergabe des Lehre-Postens 

• 5.11. 14 Planungstreffen Klausurtagung : „praktische 

Fertigkeiten UND Wissenschaftlichkeit? -> FS wird einen 0,5 

stündigen Impulsvortrag halten  

• 7.11.14: Vorbesprechung Gastro , Formular wurde für sinnvoll 

empfunden ; neues Anatomie-Skript, Gruppen rotieren beim 

Präppen zu verschiedenen Dozenten, es wird eine neue 

Physiotandem-VL mit Leube und Lampert  geben, HNO wird 

evtl. gestrichen, Anatomie-VL jetzt vor den Klinik-VL, Anregung 

eines POL-Falles in Gastro  

# Vortragende/r: Christian 

Öffentlichkeit • KeXe Treffen, Plakate sind fertig und werden morgen 



   

 

 
 

  

 

Seite 8 /15 Sitzung vom 25.11.2014 

FACHSCHAFT 10/1 Humanmedizin RWTH Aachen 

FACHSCHAFT 10/1 Humanmedizin 

# Vortragende/r: Lena aufgehängt, Weihnachtskarten werden jetzt gemacht; Ein 

Teich zwei Welten ( im Januar) wird von Lena und Niels 

organisiert, Hummel bietet an, mitzumachen-> Doodle dafür  

Erstsemesterarbeit • Rechnungen von Wellerlooi werden eingereicht diese Woche, 

Etat wurde auch zwecks längerfristiger Anschaffungen (Töpfe, 

Drucker) fast komplett ausgeschöpft 
# Vortragende/r: 

Constantin 
 

	  
 
TOP 8: Berichte der Projekte 

nationale und internationale 
Arbeit 

• BuKo in zwei Wochen in Halle, Mitfahrgelegenheit wird gerade 

organisiert , Umfragen: PJ-Vergütung etc. , Posten des 

Referenten für Presse und Öffentlichkeit ist immer noch frei à 

an Julian wenden bei Bedarf , Wiebke, Franzi und Tino sind 

jetzt Projektleiter Gandhi  

• Stammtisch der NRW- Fachschaften: letzte Woche hat ein 

Treffen in Köln stattgefunden, Thema Promotionsordnung, die 

in Köln gerade neu geschrieben wird, unsere ist im Verhältnis 

dazu relativ strikt.  

• WAZG-Treffen mit dem AStA; PJ-Aufwandentschädigung -> 

Aachen zahlt im NRW-weiten Vergleich wenig,         

• Petition für NRW für mehr Geld wird geschrieben, die sich an 

das Positionspapier der BVMD anlehnt , der Betrag soll 

unabhängig von Zusatzgütern gezahlt werden àJulian möchte 

ein Meinungsbild, ob er sich für die Petition einsetzen soll, 

Lukas möchte den genauen Text erst noch mal besprechen, 

dafür sind alle Derma-Tool wurde vorgestellt, soll auf die 

Website gesetzt werden  

• Es gibt zwei GMA-Preise: Projektpreis für Weiterentwicklung 

der Lehre und für innovative Lehrprojekte  

# Vortragende/r: Julian, 

Valentin 

bvmd Austausch • Neue Famulanten (Incomings) sind zugeteilt, TWINNING- 

Projekt-Orga wurde gegründet ,NICE (Austauschheft) wird jetzt 

geplant 
# Vortragende/r: Lena 

MSv/Welt Aids Tag • Schulbesuche sind gut gelaufen, die nächsten sind im Januar 
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# Vortragende/r: Kathi (Inda-Gymnasium), auch ein Ersti ist dabei, nächstes Treffen 

4.12., WAT-Planung läuft, viele gute Ideen und Projekte 

geplant (mit Kuchen, Kondomen und Peniskostüm), Kontakt zu 

Zeitung und Hitradio  

GandHI • 3 Termine bisher geplant, SolWoDi Vortrag war gut, 20.11. 

Treffen mit Ingenieure ohne Grenzen, 10.12. Medico- 

international zu Menschenrechtsverletzungen in Ebola-

Gebieten  

# Vortragende/r: Valentin 

UAEM • nichts Neues  

# Vortragende/r:  

Anamnesegruppen • nichts Neues  

# Vortragende/r: Kim 

Teddybärkrankenhaus • Teambuilding ist gut gelaufen viele Neue, auch viele Zahnis  

 
# Vortragende/r: Jacob 

Arbeitskreis Notfallmedizin • 1. Notfallabend bei 150 Bewerbungen zum Thema FAST , jetzt 

sechs Abende, laufen sehr gut heute 3. Abend, dann nächste 

Woche noch zwei , gute Koordination mit dem AIXTRA viele 

Einladungen von anderen Unis, davon profitiert der AKN sehr 

à Connect-Treffen in Freiburg geplant, kann aber sein dass 

die abspringen und dann übernimmt Aachen , nächster 

Notfallabend im Januar, dann  Theorie  zum Thema Kinder, 

nächster Zyklus RDP  startet 

# Vortragende/r: Benedikt 

Admins • Neuerung des Alle-Verteilers : Nicht alle Transponderanträge 

haben eine Mailadresse angegeben, Lena übernimmt den 

Verteiler, Matthias hat neue Formulare für Transponderanträge 

erstellt  

# Vortragende/r: Lukas 

First Aix • Nichts Neues 

# Vortragende/r: - 

PAULA • Nichts Neues 
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# Vortragende/r: - 

Unicup • Kennenlerntreffen hat stattgefunden 

# Vortragende/r: Christian 

Service • Nichts Neues  

# Vortragende/r: - 

L.A.V.A. • Es haben sich genug Drittes gemeldet, sodass demnächst die 

Skripte begonnen werden können  
# Vortragende/r: Lena 

Medizinerball • Nichts Neues 

# Vortragende/r: - 

Mission: Strahlende 
Kinderaugen 

• Pakete werden bis Donnerstag, 18 Uhr gesammelt 

# Vortragende/r: Frederik 

Schwanger im Studium • Nichts Neues 

# Vortragende/r: -  
 

	  
	  

GO-ANTRAG 

Antrag: Antrag auf Beendigung des Projektes Filmprojekt (Matthias)  

Gegenrede: ja (Hummel) 

Rückzug: nein 

Abstimmung: 1j / 6n / 1e abgelehnt 

	  
	  
TOP 9: Berichte aus den Kommissionen  

Strukturkommission • Zerres hört im SS 2016 auf, da relativ schnelles 

Berufungsverfahren 

• Prof. Maas aus der Gyn geht zum 1.4. nach Maastricht, 

gleichzeitig laufen in Ulm und Mainz Berufungen für eine 

ähnliche Professur, daher wird das wohl schwierig 

• Einzelne Kliniken haben in der Finanzbuchhaltung 

# Vortragende/r: 
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Diskrepanzen, da wird jetzt mehr drauf geachtet 

• Demnächst Gyn-Kommission, Julian, Bastos und Nada gehen 

hin à Vorschlag eines Probe-Lehrvortrages der Bewerber, 

Themenvorschläge dazu bitte an die drei  
 

	  
	  

TOP 10: Berichte aus den AGs 

Modesllstudiengangs-
entwicklung 

• Gestern Treffen, nur 6 Leute bei 12 Zusagen erschienen, Bitte 

um mehr Verbindlichkeit! Vorschläge für einen Vortrag auf der 

Klausurtagung am 26.2 -> Vortrag zum 3. Studienabschnitt mit 

Möglichkeit für Kliniker, sich einzubringen; vorher Kontakt mit 

Fr. Finsterer-> Viele gehen nicht zu den Vorlesungssträngen, 

Lehrinhalte doppeln sich oft und werden sehr selten abgefragt  

• nächstes Treffen 14.12. 10Uhr da dann Thema: Block zum 

Thema Wissenschaftlichkeit, wie können wir das umsetzen? à 

Im siebten „How to write a paper“.  

• KO-Gruppe letzten Mittwoch: 2. Staatsex, Aachen nicht mehr 

ganz so gut, Platz 15, sind aber nur 20 Punkte Unterschied zu 

den ersten Plätzen, Mögliche Erkärungen: Verkürzte Lernzeit, 

in Aachen „schwache“ Fächer abgefragt? 90% haben mit 

Amboss gelernt, Repititorien lagen in der Lernzeit, waren nicht 

so gut besucht, evtl in die Pfingstwoche verlegen? 

•  Vorbesprechung Gastro: Gruppen rotieren beim Präppen,  

neues Layout Anatomieskript; POL-Fall ist in Planung wird vor 

allem von den Hiwis umgesetzt 

• Vorbesprechung Hugo am Montag: mehr blendend learning, 

Lernzielkatalog wurde überarbeitet; jeder bekommt Aufkleber 

für OSPE, Lehrfilme sind im l2p verlinkt,  

• Do: Studienkommission, Besprechung Ergebnisse des 2. StEx, 

# Vortragende/r: Christian 

AIXTRA-Konzept • nächstes Treffen 10.12. 15.30 Uhr à Lukas gibt Infos weiter 

# Vortragende/r: Lukas 

Vollversammlung • Nichts Neues 

# Vortragende/r: -  
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Fachschaftsweihnachtsessen • Location und Einladungen sind fertig, am Essensprogramm 

wird gearbeitet 
# Vortragende/r: Lena  

Schöner Wohnen und 
Arbeiten 2.0 

• Tisch aus dem Gruppenlernraum soll ins Cafenion, dafür muss 

der Raum aber zuerst gereinigt werden , Vorschlag, Cafenion 

mit einem Transpondersystem zu versehen  # Vortragende/r: Matthias 
 

	  
	  
TOP 11: Abschlussbericht über die Fachschaftsfahrt 2014 

# Vortragende/r: Christian Gutbier 

% Informationen: 

& Diskussion:  

•  

•  

ü Ergebnis der Diskussion: 

•  

? Bemerkungen:  

Action Items: 

• - 

Verantwortliche Personen: 

• - 

Deadline: 

• - 
 

 
	  

TOP 12: Projektvorstellung „Global Bridges e. V.“ und Abstimmung über die Aufnahme eines lokalen 
Chapters als Fachschaftsprojekt 

# Vortragende/r: Nina Laura Olmos 

% Informationen:  

• Vor drei Wochen Gründung einer Hochschulgruppe, Erklärung des Konzeptes der 

Organisation , Bericht über eine Brigade (Global Health) im März nächsten Jahres nach 

Nicaragua  

& Diskussion:  

• Constantin: Seid ihr euch bewusst, dass weiße Menschen häufig als allwissend und gerade 

medizinisch kompetent angesehen werden und wollt ihr diese Verantwortung tragen? 

Antwort: Die Aufgaben vor Ort wären wohl klar definiert und abgegrenzt, es geht nicht um 

medizinische Versorgung  
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• Matthias: Warum habt ihr ein Aachen-Chapter gegründet, bevor ihr da wart? Antwort: Das 

wäre ein organisatorischer Akt, dass man die Möglichkeit hat, an einer Brigade teilzunehmen, 

kann bei Bedarf wieder geschlossen werden  

• Lena: Weswegen wollt ihr Projekt der FS werden? Antwort: mehr Kontakte, besseres 

Netzwerk, Nachhaltigkeit, Prestige, Kommunikation mit anderen Fachschaften, die könnten 

dann auch bei Brigaden mitmachen à langfristig gesehen Hochschulprojekt werden 

• Julia: Wenn ihr jetzt über Münster mitfahren könnt, warum soll es dann in Aachen alleine ein 

Chapter geben? à Über Münster mit zu fahren ist eine Ausnahmeregelung  

• Tino: Erklärt, was es heißt, ein Projekt der FS zu sein, bietet Zusammenarbeit mit GHandI an 

ü Ergebnis der Diskussion: 

• - 

? Bemerkungen:  

Action Items: 

• - 

Verantwortliche Personen: 

• - 

Deadline: 

• - 
 

	  
TOP 13: Mitarbeiter des Monats (Wahl) 

• Admins (12 Stimmen) 

• Unicup Orga-Team (0) 

• Martin für Vertretung von PAULA bei der Vollversammlung (2) 

• Fachschaftsfahrt-Team (0) 
 

	  
	  
TOP 14: Anträge   

, Finanzielle Unterstützung 
Novemberkolloquium 
Logopäden 

Diskussion: 

• - 

Art: Kostenübernahme, 

Förderung  

Antragsteller: Gerda 

Lachmann (vertreten durch 

Lukas) 

Abstimmung: nicht abstimmungsberechtigt 

, Transponder für Kathrin 
Große-Westerkamp 

Diskussion: 

• Muss für ihre Arbeit in die Fachschaft 
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Art: Transponder - Eilantrag (Wärmflaschenbeauftragte), TBK hat wenig Transponder  
 

Antragsteller: Admins Abstimmung: nicht abstimmungsberechtigt 

Antragsteller: Gerda 

Lachmann (vertreten durch 

Lukas) 

Abstimmung: nicht abstimmungsberechtigt 

, Diverses Material für 
Admins 

Diskussion: 

• Kabel an den PCs gehen ständig kaputt, Famulus ohne 
Lüftung bald auch  

Art: Kostenübernahme 

Antragsteller: Admins Abstimmung: nicht abstimmungsberechtigt 

, Diverses Material für AG 
SWuA 

Diskussion: 

• - 

Art: Kostenübernahme 

Antragsteller: Matthias 

Irrgang, David Senft 

Abstimmung: nicht abstimmungsberechtigt 

 

	  
	  
TOP 15: To Do  

' Derma-Tool auf die 

Webseite   

Verantwortlicher: Matthias 

' Pflanzen-Verantwortlicher 

fürs Cafenion  

Verantwortlicher: Kathi 

' FdMSA-Bericht Verantwortlicher: Frederik 

' Elif Askin zur 

Weihnachtsfeier einladen                                

Verantwortlicher: alle 

' Artikel Vollversammlung                                                               Verantwortlicher: David 

' Arbeiten als…. Chirurg- 

Artikel schreiben                                    

Verantwortlicher: Frederik 
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TOP 16: Verschiedenes, Review 
• GandHI hat im Cafenion ein Planspiel gelagert, davon fehlen jetzt Teile, ist irgendwo in 

Schränken noch Platz frei? (Tino) -àHummel: Im Lager ist noch Platz; Matthias: Einen neuen 
Schrank beantragen? ; Kathi: Kein Platz für einen neuen Schrank à Tino koordiniert das  

• Möchte noch jemand FS-Kleidung bestellen? (Kim) à Mail an Vertretung und Rat  
 

 
 

ENDVERMERK 

Schluss der Sitzung: 22:27 Uhr 

Abgestimmt und angenommen am: 

Unterschrift Vertretungsvorsitz: 

Unterschrift Protokollant: 

 
 


